

# SPITZ AUF CONCORDE

## MTB-Weltmeisterin Sabine Spitz im neuen Charisma



Bode Miller hat einen. Nigel Mansell ebenso. Ralf Schumacher auch. Und jetzt also Sabine Spitz. Die Mountainbike-Weltmeisterin des Jahres 2003 und Olympia-Dritte von Athen verbringt ihre Saison in einem Reisemobil aus Aschbach, genauer gesagt in einem Charisma 790 H, und Concorde entwickelt sich mehr und mehr zur Marke der anspruchsvollen Sportler.

Dabei passt die 34-Jährige aus Murg-Niederhof im Südschwarzwald zu Concorde wie keine Zweite: sympathisch, bodenständig und vor Allem Eines – enorm erfolgreich. Zudem betreibt die Milchkafee-Liebhaberin, die erst mit 22 Jahren ihr erstes Mountainbike-Rennen bestritt, eine Sportart, der mindestens 95 Prozent aller Concorde-Kunden frönen – Die Parallelen sind also unverkennbar.

Und was sagt Sabine selbst zu ihrem neuen Concorde? „Einfach genial! Es ist als ob du ein Stück Zuhau-

se dabei hast.“ Was gäbe es dem noch hinzu zu fügen? Nur Eines vielleicht: Die besten Wünsche für die Weltcup-Saison 2006, die ihren Höhepunkt in der WM am 27. August im neuseeländischen Rotutra erlebt. Schließlich hat Sabine Spitz bereits im Jahr 2003 bewiesen, dass ihr das Regenbogentrikot des Weltmeisters ausgezeichnet steht.

Weitere Informationen rund um Sabine Spitz finden Sie unter [www.sabine-spitz.com](http://www.sabine-spitz.com), zu ihrem neuen Concorde Charisma unter [www.concorde-reisemobile.de](http://www.concorde-reisemobile.de).



### SABINE SPITZ IM BLICK



#### **Persönliches:**

- geb. am 27.12.1971
- 1,69m groß, 61kg schwer
- wohnt in Murg-Niederhof
- verheiratet mit ihrem Manager Ralf Schäuble

#### **Erfolge:**

- 2. WM Radcross 2005
- 3. Olympische Spiele 2004
- XC-Weltmeisterin 2003
- 2. Gesamtweltcup 2002, 2003 und 2005
- WM-Dritte 2001 und 2002
- Deutsche Meisterin 2001, 2002, 2003, 2004 und 2005

Die Concorde Reisemobile GmbH mit Sitz im fränkischen Schlüsselfeld ist einer der wenigen Premium-Reisemobilhersteller weltweit. 1981 als SKW Fahrzeugbau GmbH gegründet, gelangen dem "Mercedes unter den Reisemobilen" seit 1992 bei der Leserwahl von Europas größtem Reisemobilmagazin promobil durchgängig Platzierungen unter den ersten drei. 1997 wurden zu- und Kastenwagen erstmals auch integ-

**Concorde**  
REISEMOBILE AUS LEIDENSCHAFT

rierte Fahrzeuge vorgestellt. Der im Sep- ma II auf Iveco Daily wurde vor weni- bil zum Reisemobil des Jahres gekürt.